



► PENGOLAHAN SAMPAH

Kelurahan Cokrodingratan Gelar Pelatihan Pembuatan Kompos



Pelatihan pembuatan kompos sebagai upaya penanganan sampah skala rumah tangga yang digelar Kelurahan Cokrodingratan, belum lama ini.

Pemkot Jogja mengencakan gerakan olah dan pilih sampah dari rumah serta gerakan mengolah limbah dan sampah dengan biopori ala Jogja (Mbah Dirjo). Gerakan ini merupakan langkah pengelolaan sampah yang bisa dilakukan di skala masyarakat paling kecil. Untuk mendukung program Pemkot Jogja itu, Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, menggelar pelatihan pembuatan kompos



beberapa waktu lalu. Lurah Cokrodingratan, Andityo Bagus Baskoro, menyatakan program pengelolaan sampah tak hanya menasar di lingkungan kelurahan, namun menyentuh hingga skala rumah tangga. Beberapa pihak turut diundang untuk mengikuti pelatihan seperti Forum Bank Sampah Kelurahan Cokrodingratan hingga 11 ketua RW di lingkup Kelurahan Cokrodingratan. "Ada juga perwakilan 15 bank sampah yang tergabung dalam Forum

Bank Sampah Cokrodingratan," ujar Andityo. Dijelaskan Andityo, pelatihan pembuatan kompos digelar sebagai upaya penguatan penanganan sampah di tiap wilayah. Pelaksanaan kegiatan ini memanfaatkan Bantuan Keuangan Khusus Dana Keistimewaan (BKK Danais) 2024. Bantuan diberikan merata di seluruh kelurahan di Kota Jogja dengan besaran Rp100 juta. "Anggaran tersebut dipakai untuk melaksanakan pelatihan pembuatan kompos melalui pengelolaan sampah skala RT dengan metode biopori," katanya.

Andityo mengatakan nantinya ada 648 biopori yang terpasang dan tersebar di Kelurahan Cokrodingratan. Menurutnya, cara ini efektif untuk mengolah sampah organik rumah tangga. Hasil biopori berupa kompos akan dijual dengan harga Rp500 per kilogram. "Harapannya, sampah bisa selesai dari sumbernya. Sampah organik rumah tangga dikelola masyarakat menjadi kompos dengan metode biopori serta sampah anorganik dipilah di bank sampah yang ada di wilayah masing-masing RW," katanya. (Afi Anissa Karim*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005